



Córdoba, 4 de abril de 2017

EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 325.000 EUROS A LAS OBRAS DE RETIRADA DE AMIANTO EN DOS CENTROS DE VILLARRUBIA Y AGUILAR DE LA FRONTERA

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha hecho pública la licitación de las obras de retirada de placas de fibrocemento existentes en la Escuela Infantil Virgen del Carmen de Villarrubia y en el Instituto Vicente Núñez de Aguilar de la Frontera

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha hecho pública la licitación de las obras de retirada de placas de fibrocemento de la Escuela Infantil (EI) Virgen del Carmen de Villarrubia y del Instituto de Educación Secundaria (IES) Vicente Núñez de Aguilar de la Frontera, en la provincia de Córdoba. Estas intervenciones supondrán una inversión total de 325.051,69 euros.

Las obras en la Escuela Infantil Virgen del Carmen, que tienen un presupuesto de 235.062,03 euros y un plazo de ejecución previsto de dos meses, consistirán en la retirada de placas de cubiertas de fibrocemento existentes en el centro y su posterior sustitución por unas nuevas de tipo sándwich. Dada la extensión de las cubiertas a sustituir, que abarcan una superficie de 1.575 metros cuadrados, y la necesidad de ejecutar este tipo de actuaciones fuera del periodo lectivo para no afectar a la actividad docente, la intervención se realizará en dos fases, de manera que durante las vacaciones de verano de 2017 se ejecutará aproximadamente el 50 por ciento de la obra y los trabajos restantes se incluirán en una programación posterior.

Los trabajos del instituto Vicente Núñez, que cuentan con un presupuesto de 89.989,66 euros y un plazo de ejecución de previsto de dos meses, consistirán en la retirada de cerca de 600 metros cuadrados de cubiertas que contienen placas de fibrocemento en el gimnasio del centro y el taller de automoción, y su posterior sustitución por paneles de tipo sándwich. Asimismo, se sustituirán los bajantes de aguas pluviales que pueden contener partículas de amianto por unos de PVC.

Estas actuaciones se enmarcan en la planificación para la retirada progresiva del amianto en las infraestructuras educativas aprobada por el Consejo de Gobierno el pasado 5 de julio de 2016, que ejecuta la Consejería de Educación a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación y que cuenta con un presupuesto de 60 millones de euros hasta el año 2022.

NOTA DE PRENSA